
公益社団法人愛知県医師会 第 4回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 4年 5月 12日 (木)午後 2時 30分～午後 4時 16分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出詠 子  田那村 牧  浦 田 士 郎  大 石 明 宣

松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

細 川 秀 一

渡 辺 嘉 郎

欠 席 者 理事/渡 邊 源 市 小 寺 泰 弘

議事録作成者  平 手 智 美

※浦田理事遅刻のため、承認事項及び協議事項については出席者 19名 (う ち理事 16

名)イこて審議した。

※野田副会長離席、河村理事遅刻のため、承認事項 1～2については、出席者 17名 (う

ち理事 14名 )にて審議した。

※大輪理事離席のため、承認事項 2については、出席者 16名 (う ち理事 13名 )にて審

議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 20河村理事遅刻名 (う ち理事 17名 )で、理事現在数 19名 の 2

分の 1以上 (10名 )の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に

達していることを確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長 より挨拶。

―承認事項一

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西山理事)

(1)後援並びに共催について

①愛知県医療療育総合センター(総長 石黒直樹)主催の発達障害地域包括支援研修 :

早期支援 〔9/25(日 )・ 10/30(日 )〕 の後援について

②独立行政法人労働者健康安全機構愛知産業保健総合支援センター(所長 西山 朗)

主催の日医認定産業医研修会の共催について
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樫尾理事より説明され、上記 1-(1)一①～②について一括承認を求め、承認された。

2.母体保護法指定医師の指定について           (西 山理事)(樫尾理事 )

西山理事より説明され、新規指定 1名 、転勤 4名 、医療施設名称変更 5名の計 10名

の申請が承認 された。

3.健康教育活動推進事業の委託契約及び一部再委託について

(西脇理事)(田那村理事)

西脇理事より説明され、健康教育活動推進事業について、愛知県と委託を締結す

ることが承認された。また、本事業で運営している健康情報ポータルサイ ト「あ

いち健康ナビ」の企画・運営事業について、前年度と同様にl抑 中日アド企画へ再

委託することが承認された。

4.令和 4年度地域健康づくり指導事業予算配分 (案)について

(西脇理事)(田那村理事 )

西脇理事 より説明され、愛知県か らの補助金を、地区医師会及び分科会へ配分す

ることが承認 された。

―協議事項一

5.慶祝について                      (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、叙勲・褒章を受けられた4名 【旭日双光章 :吉 田雄一先生

(小牧市)、 瑞宝双光章 :矢藤仁久先生(岡崎市)、 藍綬褒章 :宇佐美郁治先生(名古

屋市)、 磯村豊司先生(一宮市)】 の慶祝を、令和4年 6月 11日 (土)に行われる代議

員会で行うことが承認された。なお、実施にあたり、今後の新型コロナウイルス感

染症感染状況等を考慮し、検討させていただくと補足された。

6.入会金の徴収猶予申請について             (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、東名古屋医師会、稲沢市医師会、岡崎市医師会より申請

があつた入会金の徴収猶予申請が承認された。

7。 その他
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―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.日 医財務委員会(WEB会議)〔5/6(金 )〕 1こついて

(日 本医師会主催 :本会館内)                 (杉 田副会長)

杉田副会長より、令和 3年度日本医師会決算について説明がなされたことが報告

された。

日医救急災害医療対策委員会 「JMATのあり方」ワーキンググループ(WEB会議)

〔4/27(水 )〕 1こついて

(日 本医師会主催:WEB開催)              (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、」MAT研修オプション研修の COVID 19編について議論を行つたこ

とが報告された。

【本会関係会議について】

3.医師会主導による産業医紹介事業者を活用したモデル事業に係る打合せ (WEB会議)

〔5/9(月 )]について

(801会議室)                    (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より、日本医師会より紹介事業者を活用した間接契約がモデル事業の本

質であるとの概要説明があり、さんぎょうい (株)よ り具体的な事業説明がなされ

たことが報告された。また、愛知県下4地区医師会より当該地区の産業医活動・

産業医サポー ト状況報告があったこと、さんざょうい(株)へ希望する事項等の意

見交換が行われ、今後の姑応は愛知県医師会・4地区医師会 。さんぎょうい(株 )

にて綿密に協議し、決定していくことが報告された。

4.第 2回濃挙管理委員会 〔5/6(金 )〕 について

(5階医師連盟会議室)                (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より、次期役員等への立候補届出書類、候補者一覧表 (事前送付用)、 候

補者名簿 (当 日配付用)の確認がなされ、委員長によるくじ引きにより立候補者の

掲載順序を決定したことが報告された。また、選挙管理委員会委員の当日の集合

時間等の確認が行われたことが報告された。

5.愛知県医師会地域医療政策研究委員会 〔4/27(水 )〕 1こ ついて

(804会議室)                    (浦 田理事)(小出理事)

浦田理事 より、伊藤委員長が保健所のあり方について説明されたことが報告 され

た。また、愛知県地域医療構想推進委員会での意見の中でコロナ紺応の振 り返 り

について主に行政 (保健所)と の連携箇所を抜粋 した資料が廣澤委員より提示され、

各委員か ら論点について意見交換が行われたことが報告 された。
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6.愛知県医師会医療安全支援センター (苦情相談センター)委員会 〔4/26(火 )〕 につい

て

(801～803会議室)              (渡 辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事 )

渡辺 (嘉)理事 より、事例報告・検討 〈令和 4年 3月 分〉は、新規事例 103件 、継続

相談 30件の総計 136件 (歯科 3件)であったと報告 された。また、専門委員より対

応事例「医療機関の対応に疑問がある」、「PCR検査を受けた時の医療費について」、

「電話診療についての問い合わせ」の 3例について報告があり、また、事例検討

を行つたことが報告 された。

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】

7.地域医療支援病院実績報告 (令和 3年度第 3四半期)について

(大輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、地域医療支援病院について実績報告がなされた。外来・入院、救

急等実績について、全体的に少しずつではあるが上昇していると説明された。

【その他事項について】

8.令和4年度愛知県看護功労者表彰について        (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、推薦者 5名 中4名 が受賞されたことが報告された。

9.救急医療情報センターにおけるゴールデンウィーク期間中の案内状況について

(細川理事)(河村理事 )

細川理事より、期間中の総受信件数は 5,632件で、1日 平均 805件であり、その

うち発熱関連の受信件数は 1,820件、1日 平均 260件であったことが報告 された。

また、昨年 と比較すると 1日 の平均件数やインターネッ ト利用はほぼ変わらず、

かけ直 しを促す トーキー件数は 19%減少 したことが報告 された。なお、期間中は

昨年 と同様に休 日診療所や在宅当番医など発熱患者の応需体制を整備 していたた

め、円滑に案内することができたことを説明された。

10,そ の他

【新型コロナウイルス感染症関連について】

11.第 38回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 〔4/28(木 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)                (柵 木会長)

柵木会長より、ゴールデンウィーク前に、県民へ注意堕起するために開催され、

愛知県内は厳重警戒の期間であることを説明された。

12.愛知県ワクチン接種推進本部第 7回会議 〔4/27(水 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)               (浅 井副会長)

浅井副会長より、3回 目接種の実施状況と小児 (5歳以上 11歳以下)接種実施状況
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について報告があ り、4回 目接種について検討 したことが報告 された。

13.宿泊療養施設のオンコール体制 【5/2(月 )～ :細川理事 D田那村理事、5/9(月 )～ :

大輪理事 e浦田理事】について (細川理事 。田那村理事 E大輪理事 。浦田理事)

細川理事、田那村理事、大輪理事、浦田理事より、県内の宿泊療養施設における

入所者数等や患者への対応についての現状が報告された。
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令 和 4年 5月 12日


